

# WARTA

## Aksi Simpatik Polantas Polres Jember Bagikan Coklat Kepada Pengendara

Siswandi - [JEMBER.WARTA.CO.ID](http://JEMBER.WARTA.CO.ID)

Oct 14, 2022 - 18:06



JEMBER-Sebagai wujud aksi simpatik dan peduli terhadap masyarakat,Dalam Operasi Zebra semeru 2022,Sat Lantas Polres Jember melaksanakan giat membagi-bagikan coklat khusus untuk pengendara yang membonceng anak kecil dan menggunakan helm, Jum'at (14/10/2022) pagi.

Dalam Operasi Zebra Semeru 2022, Dalam operasi ini, petugas memberikan himbauan humanis agar masyarakat tertib berlalu lintas, melengkapi berkendara dengan surat dan kelengkapan lain, selain itu petugas juga memberikan hadiah coklat kepada anak-anak yang menggunakan helm saat di bonceng orang tuanya.

Kasatlantas Polres Jember AKP. Enggarani Laufria melalui Kanit Turjawali Ipda. Robert SH, menyampaikan, hari ini kami melaksanakan kegiatan Operasi Zebra Semeru 2022, dimana dalam operasi kali ini kami memberikan sosialisasi, edukasi dan tindakan kepada pengendara yang tidak melengkapi syarat berkendara, seperti STNK, dan surat-surat kendaraan.

"Pelaksanaan Operasi Zebra 2022, yang kami lakukan saat ini adalah penegakkan hukum lalulintas, yang dilakukan menggunakan sistem Electronic Traffic Law Enforcement (E-TLE) dengan mengedepankan kegiatan yang bersifat edukatif, persuasif dan humanis. Tilang manual hanya akan dilakukan oleh petugas di lapangan apabila menemukan pelanggaran lalu lintas di titik yang belum terpasang kamera ETLE," ujar Kanit Turjawali Ipda. Robert

Robert juga mengatakan, jadi tilang manual mungkin pada tempat-tempat tertentu itu harus tetap dilaksanakan. Tapi pelaksanaan penindakan itu khususnya, kami mengedepankan tilang elektronik.

"Operasi Zebra digelar untuk menekan terjadinya pelanggaran lalu lintas yang bisa berujung kecelakaan, untuk sasarannya, di antaranya menyasar pengendara yang tidak mengenakan helm, tidak memakai sabuk pengaman, berkendara di bawah umur, melawan arus, dan terhadap pengendara yang terbukti melanggar tata tertib lalu lintas," untkapnya.

Robert menambahkan, selain memberikan tindakan kepada pengendara yang melanggar, kami juga memberikan apresiasi kepada anak-anak yang menggunakan helm saat di bonceng oleh orang tuanya, dengan memberikan hadiah coklat kepada anak yang menggunakan helm.

"Dengan diadakannya operasi Zebra Semeru 2022, diharapkan masyarakat Kabupaten Jember lebih patuh akan aturan hukum yang berlaku serta dapat mengurangi angka kecelakaan lalu lintas yang terjadi di wilayah hukum Polres Jember pada khususnya," pungkasnya. (\*)